

## MA CONJOINTE CRAQUE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 05/01/2018 à 14h46

Bonjour. voilà j'a un souci avec l'alcool depuis un moment, voilà c'est dit, avoué, c'est cyclique en fait, je peux passer 2 semaines sans boire sans ressentir de symptômes de manque. ma conjointe avec qui je suis depuis 1 an et demi en a marre de se battre, mais la, et c'est la 1ère fois, j'ai fait appel a ce site, et son écoute, j'ai entrepris les démarches pour m'en sortir , mais ma conjointe en est arrivé a un ras le bol et ne veut pas me soutenir une fois de plus , j'ai pourtant besoin de son aide, d'elle à mes côté pour y arriver. comment la convaincre?

## 1 RÉPONSE

---

[Profil supprimé](#) - 06/01/2018 à 20h43

bonjour Poupette,

Je comprends que vous avez entrepris d'effectuer les premières démarches afin de vous sortir de votre problème de dépendance à l'alcool et je vous félicite.

Je suis surprise par le titre de votre post que je trouve assez surprenant. Quand j'ai lu le titre de votre message avant de le lire, j'ai d'abord penser que c'était votre conjointe qui avait un problème de dépendance.

En résumé, vous souhaitez vous soigner et votre conjointe ne souhaite pas vous soutenir alors que vous êtes en couple depuis un an et demi.

Je vous parle en tant que ex-compagne de dépendant alcoolique. J'ai 2 enfants avec cette personne. J'ai quitté le domicile familial avec eux parce que leur père me faisait vivre l'enfer depuis 6 mois malgré ma présence et mon soutien (en m'ayant caché depuis des années ces problèmes).

Je pense, Poupette, que votre femme est encore là et que oui elle peut être présente mais qu'elle doit garder suffisamment d'énergie pour elle-même. Elle doit avoir encore un peu d'espoir pour votre couple, sinon, elle serait déjà probablement partie.

Mon message vous semble probablement un peu abrupte mais je vous engage à vous soigner et à la préserver.

Bonne soirée et bon courage à vous 2;

---